

Wir haben die Bedeutung der Justiz als Ganzes im Blick.

Unsere Aufgaben als integraler Bestandteil der Gesellschaftsordnung erfordern gemeinsame Zielsetzungen. Wir beachten die Auswirkungen unseres Handelns nach Innen und Außen.

Was heißt das für die tägliche Praxis?

- Bewusstsein für die verfassungsrechtliche Stellung der Justiz in der Gesellschaft haben
- Bedeutung der Justiz nach Außen und Innen hervorheben und repräsentieren
- gemeinsames Selbstbewusstsein entwickeln
- gemeinsame Ziele benennen und auf deren Verwirklichung dringen/achten
- Rücksicht auf die Belange anderer nehmen und einfordern
- Folgewirkungen des eigenen Handelns für andere Bereiche beachten

Welche Anforderungen bestehen an die Führungskraft?

- Sie setzt sich aktiv dafür ein, dass die Bedeutung der Justiz in der täglichen Arbeit angemessen Beachtung findet.
- Sie kennt die Aufgaben und Interessen ihrer Funktionseinheit, sie hat Durchsetzungsvermögen, kann aber auch andere Prioritäten akzeptieren.
- Sie vermittelt den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern übergeordnete Zielsetzungen loyal und überzeugend.